

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. F UMUR 26 TAHUN PRIMIPARA DI PUSKESMAS KASIHAN 1 BANTUL

Utami Ratna Sari¹, Eva Putriningrum²

INTISARI

Latar Belakang : Tingginya Angka kematian ibu (AKI) masih menjadi masalah utama di Indonesia. Untuk menurunkan angka kematian ibu dapat diberikan asuhan berkesinambungan (*continuity of care*) yang dimulai dari masa kehamilan, persalinan, nifas dan pemilihan KB terhadap Ny. F di Puskesmas Kasihan 1 Bantul.

Tujuan : Tujuan dari asuhan ini untuk memberikan asuhan secara komprehensif dan melakukan pendokumentasian SOAP pada ibu hamil, bersalin, nifas, BBL, dan KB dengan pendekatan manajemen kebidanan.

Metode : Metode yang digunakan adalah memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan di Puskesmas Kasihan 1 Bantul. Asuhan diberikan pada saat pasien melakukan kunjungan di Puskesmas dan melalui kunjungan rumah (*home care*).

Hasil : Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. F berlangsung \pm 7 minggu dari kehamilan 36 minggu, selama dilakukan asuhan kehamilan Ny. F melakukan kunjungan sebanyak 3 kali, persalinan, nifas 3 kali, neonatus 3 kali. Pada kehamilan Ny. F berjalan fisiologis pada saat kunjungan ke tiga didapatkan hasil pemeriksaan bahwa ibu mengalami disproporsi kepala panggul sehingga proses persalinan dilakukan secara *Sectio Caesarea* (SC) di RS Griya Mahardika dan bayi lahir pada tanggal 9 Februari 2018 pukul 15.02 WIB bayi lahir jenis kelamin perempuan, langsung menangis, tonus otot baik, kulit kemerahan, BB 2885 gram, PB 46 cm. Pada masa nifas didapatkan hasil bahwa ibu dalam keadaan batas normal dan penulis memberikan asuhan sesuai kebutuhan ibu. Asuhan kebidanan neonatus didapatkan hasil dalam batas normal dan memberikan asuhan sesuai kebutuhan dan sesuai dengan teori.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. F didapatkan hasil pada kehamilan, terdapat Disproporsi Kepala Panggul tetapi penyulit tersebut dapat diatasi dengan persalinan *Sectio Caesarea* (SC) di RS, serta pada masa nifas dan neonatus didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal, penulis memberikan asuhan sesuai kebutuhan ibu.

Kata kunci : Asuhan berkesinambungan, Disproporsi Kepala Panggul.

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta